

CELERY だより

2024年3月1日 ARINKOMURA



今年度も残りわずかとなりました。CELERY クラスで過ごした一年間を振り返り、一人ひとり自分のペー スで様々なことに挑戦する姿、できることがたくさん増えた子どもたちの姿に嬉しさを感じているこの頃で す。晴れた日には、縄跳びや自転車に取り組むなど自ら体を動かして遊ぶ子ども達が多く見られます。 残りの日々も年長児への期待をもちながら、のびのびと過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・身近な自然に親しみ、春の訪れを感じる。
- ・進級への期待をもちながら、意欲的に活動に取り組む。
- ・絵本や友達との簡単な手紙のやりとりを通し、文字に触 れる楽しさを味わう。

今月の活動

☆歌:せかいがひとつになるまで・ともだち賛歌 ☆絵本:そらいろのたね・はなさかじいさん ☆クラス活動:プレゼント作り・お花見 ♠12 日…遠足予定(雨天時は19日)

心も身体も大きく成長しました!

進級したころは、新しい先生で緊張している様子も見られましたが、今では「~がやりたい!」と自分の考えや思 いを伝えられるようになりました。ルールを守り、みんながやりたい遊びを楽しんでいる姿がたくさん見られます。 室内遊びでは、空き箱で小さい物から大きな物までを使い想像をふくらませながら、様々な物に変身させてくれる 子ども達。最近では、お友だちと相談し、協力し合って大きな作品を作っています。CELERY クラスのお部屋は、子 ども達の素敵な作品でいっぱいです!

子ども達同士の関わりが増えた分、時には意見がすれ違うこともありますが、子ども達同士で話し合い「ごめんね」 「いいよ!」と言い合う姿があり、子ども達の成長を嬉しく感じています◎

TOMATO クラスや POTATO クラスとの交流では、小さい子たちに話しかけ、優しく寄り添う素敵な CALERY クラス!クラスで過ごす残り1か月、そして CARROT クラスになってもリーダーシップを発揮していっ てほしいと思います。











味噌作りをしました!

CARROT さんが大事に育ててくれた大豆を昨年の秋 に一緒に収穫して CELERY さんがバトンタッチ! 茹でてもらった大豆を袋に入れてみんなで踏みふみ!! 空気を抜いたみそ玉を樽に「せーのっ!」と言いながら投 げ込む時は、思うところに投げられずに大笑いしている姿 ŧ⊚

「楽しいね」「おもしろい!」「大豆がみそになるのがふし ぎ!」といろんな声が!

出来上がるのが秋ごろですが、美味しい味噌が早くできな いかな~と心待ちにしています。





1年間ありがとうございました

嬉しいこと、楽しいこと、悔しいことなどた くさんのことを活動の中で子ども達と共有し てきました。笑顔の絶えない子ども達と一緒 に一年間生活できたことを嬉しく思います。 子ども達と一緒に過ごした日々は、私たちに とって宝物になりました。

至らない点もあったと思いますが、保護者 の方には日々の保育へのご理解やご協力を いただきありがとうございました。

武弓·益子